

とく 集 わたしたちの地区の自慢

見晴らし抜群、
岡崎城跡

じょうしゅ おかざき しろう ひと
城主・岡崎四郎って、すごい人

豆記者



いがらし あや
五十嵐 彩



たけ ひ な こ
武 日菜子

自然がいっぱいの岡崎地区。そこには昔、岡崎城というお城がありました。わたしたちは岡崎城とその城主だった岡崎四郎義實のことを知りたくて、岡崎公民館に行ってきました。

みなさんはあまり知らないと思います。実はこの岡崎四郎、すごい人だったんです。なんと、あの鎌倉幕府を開いた源頼朝の側近だったんですよ。しかも、けっこう活躍したそうです。岡崎四郎の活躍は、鎌倉時代の

みなさんは、岡崎公民館の玄関に、とっても大きな銅像があるのを知っていますか？ヨロイを着て、刀を腰に差した立派な姿はとっても偉い人



岡崎四郎のこと、教えて

にみえます。岡崎四郎義實。それが銅像になっている人の名前です。平安時代の終わりから鎌倉時代の初めごろの人だそうです。



岡崎神社からの見晴らしで～す

歴史書・吾妻鏡にも書かれているんですよ。すごいですよ。そんな偉かった岡崎四郎の領地が、今の岡崎で、そこには昔、岡崎城というお城があったそうです。岡崎城は敵から簡単に攻められないように、山の上に造られました。だから岡崎城があった場所からは、平塚の町並みがよく見えます。見晴らし抜群です。こんな場所にあったんだから、岡崎城って立派なお城だったんだらうなと思っています。

が盛り上がっている場所があります。それが岡崎城の土塁(敵の攻撃を防ぐため土を盛り上げた場所)の跡だそうです。みなさんも岡崎神社に行く機会があったら、ぜひ、探してみてくださいね。それと岡崎公民館に行ったら、岡崎四郎の銅像もお見逃しなく。岡崎四郎って、実はすごい人だから。



これが土塁の跡だね

わたしが住んでいる土地の地名の由来

岡崎地区

●岡崎(五十嵐彩・武日菜子)

台地(岡)の先端部(崎)にある場所という意味からつけられました